

Van por la certificación



Con el objetivo de impulsar el desarrollo del personal, mejorar el servicio y los procesos de trabajo; a finales del 2015 el CESAVESIN se propuso buscar la certificación ISO 9001.

A lo largo del 2016 el personal ha estado en constante capacitación para poder obtener dicha certificación.

En una primera etapa, se pretende certificar algunos procesos del CESAVESIN, para ser más eficientes. En forma paulatina se implementará el modelo ISO 9001 en todos los procesos. El alcance del Sistema de Gestión de calidad del CESAVESIN abarca el proceso de elaboración de los proyectos anuales de sanidad vegetal hasta su seguimiento administrativo, así como las adquisiciones de bienes y servicios, los contratos de adjudicación firmados, en apoyo de los productores agrícolas y en beneficio de la sociedad del Estado de Sinaloa.

El interés de contar con programas de trabajo certificados surge de la coordinación administrativa a cargo del Lic. Esteban López Beltrán, quien ha formado un gran equipo al integrar el departamento de “Calidad y mejora de procesos” mismo que ha venido gestionando y poniendo en marcha el proyecto para la certificación, ocupándose de la integración del personal con el despacho contratado para generar los sistemas de gestión de calidad y obtener

la certificación ISO 9001. En el proyecto participan las áreas de presidencia, gerencia, así como personal que tiene interacción en el procedimiento de elaboración de los proyectos anuales y su seguimiento, además de personal de apoyo.

Como un proyecto visionario, en los próximos años el alcance de estandarización de procesos se extenderá a los puntos de verificación interna (PVI), buscando introducir el pensamiento basado en calidad en beneficio de los productores, sociedad, gobierno y el CESAVESIN.